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Impfung gegen das Corona Virus  

 

 

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, 

liebe Eltern, Angehörige und Betreuer, 
 

 
 

Das Bayerische Staatsministerium hat entschieden.  

Alle Mitarbeiter und Angestellte der Unterallgäuer 

Werkstätten und der Förderstätte können sich gegen das 

Corona Virus impfen lassen.  

 

 

 

 

Es gibt noch keinen Termin für die Impfungen. 

Wir informieren Sie sobald wir einen Impftermin haben.  

 

 

 

 

Die Impfung ist freiwillig. 

Sie wollen sich impfen lassen? 

Wichtig! Unterschreiben Sie alle Unterlagen.  

 

Dann schicken sie alle Unterlagen an Ihre Werkstatt / 

Förderstätte 

Oder geben die Unterlagen selbst in ihrer Werkstätte ab.  

 

Bitte bis 12.02.2021 abgeben. 

 

 

Sie möchten sich gegen das Corona Virus impfen lassen. 

Die Unterallgäuer Werkstätten schreiben ihre 

personenbezogenen Daten auf.  

Die personenbezogenen Daten werden an das 

Impfzentrum gemeldet. 

  

Personenbezogene Daten bedeutet zum Beispiel: 

Name, Adresse, Telefonnummer, Geburtsdatum 

 

Nach 4 Wochen werden die personenbezogen Daten von 

den Unterallgäuer Werkstätten wieder gelöscht.  

 

 



Informationen zur Impfung stehen im Aufklärungs-Merkblatt. 

 

Wenn Sie mehr wissen möchten, dann gehen sie im Internet 

auf unsere Homepage: www.uaw-mm.de unter                          

 

 

Weitere Informationen gibt es im Internet. 

 

Internetadressen sind:  
 
https://youtu.be/r9bkHMzUOZ4 
https://www.zusammengegencorona.de 

https://www.bundesgesundheitsministerium.de 
https://www.rki.de 
https://youtu.be/0LnkoEOHSiM 

 

 

 

 

Ihre Fragen zur Impfung sollten Sie mit Ihrem Hausarzt 

besprechen. 

Dem Impfarzt können Sie auch Fragen stellen.  

Bitte schreiben Sie auf die Rückmeldung, dass Sie Beratung 

möchten.  

 

 

Die Unterallgäuer Werkstätte sagt: 

Die Impfung bietet im Moment den besten Schutz vor dem 

Corona Virus für uns.  

 

Sie lassen sich jetzt impfen.  

Dann sind Sie als erster vor dem Corona Virus geschützt. 

Die Impfung schützt Sie während der Arbeit und zuhause.  

Dadurch kann es Stück für Stück wieder normaler werden. 

 

Normaler bedeutet: 

Langsam wird das Leben in der Werkstätte wieder so, wie 

es vor dem Corona Virus war.  

 

Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldungen. Passen Sie weiterhin gut auf sich auf! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

  

Christian Schuster 
 

 

 

Anlagen:  Aufklärungsmerkblatt 

  Impfbogenvordruck 

  Einwilligung des Betreuers/ der Betreuerin 

  „Corona-Impfung“ in leichter Sprache   

http://www.uaw-mm.de/
https://youtu.be/r9bkHMzUOZ4
https://www.zusammengegencorona.de/
https://www.bundesgesundheitsministerium.de/coronavirus/faq-covid-19-impfung.html
https://www.rki.de/SharedDocs/FAQ/COVID-Impfen/gesamt.html
https://youtu.be/0LnkoEOHSiM

